

MEDIO: PORTAL 24 HORAS

FECHA: 21/ENERO/2022



LA DIVISA DEL PODER

por **Adrián Trejo**

Mire que congraciarse con el Presidente tiene sus frutos.

Cuando las calificadoras internacionales (Moody's, Standard & Poor's, Fitch, HR Ratings) bajaron de rango a la economía mexicana, pero sobre todo a las finanzas de Pemex, el candidato de Morena a la gubernatura de Oaxaca, Salomón Jara Cruz, propuso una iniciativa de reforma al artículo 340 de la Ley de Mercado de Valores.

Esto con la finalidad de castigar a las calificadoras “por no ser objetivas”.

Obviamente, la descalificaron.

También propuso prohibir el reggaetón y todos los géneros musicales que contengan cualquier forma de violencia contra las mujeres o actitudes misóginas.

Ya tú sabes lo que pasó con la iniciativa.